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＜点   鐘＞  会長 平林 英一 
＜ロータリーソング＞  我等の生業 
＜四つのテスト＞ 
 

＜会長の時間＞   会長 平林 英一 
 

8月 3日伝承館での納涼例会少し雨が降りましたが、花火

大会も一応できたようで、楽しい一夜でした。たくさんの

参加ありが

とうござい

ました。 

そして、坂

之上さんを

はじめ、親

睦委員会の

皆さんには、

出前宴会で

大変ご苦労

をかけました。後片付けまでしてもらい、ご迷惑をかけ申

し訳なかったです。 

私は二次会で今人気の？「かくれんぼ」に行きました。剱

田さん夫妻をはじめ何組ものご夫婦が参加され、話に、歌

にはずみ、楽しい時間でありました。私と永家君は、話に

熱が入り、少し疲れました。私も頑固ですが、それ以上に

頑固な永家君には参りました。 

自分自身の為でなく、人のために思いを語り合う。これも

ロータリーならではと、つくづく考えさせられました。 

また、前日２日の夜、テレビで「６０歳のラブレター」と

いう作品が放映されましたので、ロータリーの仲間が、そ

の年齢に近い夫婦が多くいる事もあり、この場は少し感傷

的になっていました。剱田さん夫婦もこの作品をよく知っ

てみえて、奥さんは２度も見ておられ、内容を詳しく覚え

ていたのには驚きました。皆さんも機会がありましたら、

ぜひ鑑賞してみてください。本も出ています。日本の夫婦

と家族の絆を深く感じさせるとてもよい作品だと思いま

す。 

「人として生きる」まずは、夫婦の絆なのでは？少しキザ

ですが、奥様に言ったら泣いて喜ぶと思います。いや･･･

「あなたどこか具合悪いの？」と、心配されるかもしれま

せんね。 

＜幹事報告＞   幹事 新宮 一郎 
 

◎ＲＩ本部より 

・ロータリーアン誌 

◎国際ロータリー第２６３０地区ガバナー事務所より 

・ガバナーノミニー決定のご連絡 

   2013～2014年度ガバナーノミニー 

      佐藤 剛一  桑名西ロータリークラブ 

・次期地区代表幹事変更のお知らせ 

      梅田広久 から 岩崎幸司 

・ロータリー財団国際親善奨学生第 1回オリエンテーシ

ョンの案内 

   日時：8月 28日（日）12：00～15：00 

   会場：名鉄グランドホテル 18階 

・2011～2012年度 地区大会のご案内 

   日時：10月 22日（土）～23日（日） 

   会場：四日市市文化会館／四日市都ホテル 

   登録料：10,000円 

◎バンコク国際大会推進委員長 竹腰兼壽パストガバナ

ーより 

・バンコク国際大会への参加のお願いと情報 

○下呂ロータリークラブより 

・創立 50周年のあゆみ 

＜ぎふ清流国体高山市実行委員会より＞ 

・ぎふ清流国体バスケットボール競技リハーサル大会及

び第 49回男子・第 41回女子 

全日本教員バスケットボール 

選手権大会大会役員就任の依頼について 

＜岐阜県環境生活部人権施策推進課長より＞ 

・人権だよりＮｏ４６ 

＜活動計画書＞ 

・平塚湘南ＲＣ ・下呂ＲＣ ・桑名北ＲＣ 

＜会報＞ 

・平塚湘南ＲＣ 

◆会長  平林 英一   ◆幹事  新宮 一郎   ◆会報委員長 岩本 正樹   ◆会報担当 中田 一男 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

891 回 
49名 49名 44名 － 89.80% 

前々回 

889 回 
49名 49名 43名 1名 89.80% 

WEEKLY REPORT 

Ｒ．Ｉ．第２６３０地区 高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

2011～2012年度 高山中央 RC会長テーマ 

「人として生きる」 

＜出席報告＞ 創立 1991年 5月 20日 

◇事務局  高山市花岡町 1-15 丸越商事 4Ｆ 

        TEL：0577-36-0730/FAX：0577-36-1488 

◇例会場  ひだホテルプラザ 3Ｆ/TEL：0577-33-4600 

◇例会日  毎週月曜日 PM12：30～ 

◇ホームページ  http://www.takayamacrc.jp/ 



第 891回 H23･8・8 

 

 

＜本日のプログラム＞ 
 

会員増強研修セミナーの報告 
   新宮 一郎 

 

7 月 31 日に岐阜都ホテルにて地区の会員増強セミナーが

ございましたので剱田ガバナー補佐と参加しました。 

委員長副委員長が家族旅行と部活の応援で欠席したので

代わりに出席してきました。 

会員増強は 1905 年ロータリーが誕生して以来の課題であ

り、ロータリー発展の原点であり、最重要課題であります。

という石井ガバナーの挨拶に始まりました。 

その後国際ロータリー第 2ゾーン・コーディネーターの坂

本利雄様の講演では 2630 地区の戦前からの歴史の中で岐

阜ロータリークラブの発足時の話が印象的でした。 

昭和 10年 2月 11日創立国内 17番目に会員数は 23名で 2

年後の札幌全国大会で出席率で優勝をされ優勝旗が初代

会長に渡されたそうです。 

この優勝に貢献された方は（下呂湯之島館経営者）久保太

四郎さんで当時高山線の 3 等車で岐阜駅に着き長良川ホ

テルの会場へ駅から自転車で途中会員を乗せながら出席

を督励されたそうです。 

久保氏は「1週間にたった一度、ほんの 1時間、昼飯に 30

分、残りの 30 分で国際理解、奉仕、友情、平和など崇高

な理想を語り合えるロータリーの会合に出席できる事は

幸せだ」と語っていたそうです。 

会員増強の原点は岐阜ロータリーにあったと坂本コーデ

ィネーターからのお話が印象的でした。 

その後西川実地区会員増強委員長から各クラブの今年度

の取り組みを話してくださいという事で分区を代表して

中央ロータリーが発表せよという事でしたが、そんな話聞

いてないという事で戸惑いましたが何とか発表させて頂

きました。 

7月に入って黒地さん高殿さんが入会された報告。 

今年度は委員長に都竹君、副に堀口君と若手を起用して

45 歳以下の会員へのアプローチが出来ればと起用させて

頂いた事。プレッシャーを与えるようですが頑張ってくだ

さい。 

40 代の若手にとっては 7 月後半の日曜日のセミナー出席

は家族子供の事を考えたらそちらの方が優先だから今後

の開催時期に関して考えてほしい事を苦言しておきまし

た。 

当クラブは 30代から上は 68歳と平均 57歳のクラブで還

暦過ぎた方々を中心にとてももとまりがよく、元気なクラ

ブです。 

今年度の重大プログラムでは社会奉仕委員会の中学生出

前講座の 3回の開催を通して各会員が『仕事・夢の実現な

ど自分の商売・人生観』を子供たちに話をする事は、本音

は面倒でできたら順番が来ない方がいいが、各人が講師に

なる事により自分自身を見直し自信にもつながっていく

と私自身は確信できました。 

また、中学生出前講座が新聞にも取り上げられ話題に上が

り、家族からも評価が高かった事は対外的な面からも素晴

らしい増強に繋がっていく事と思います。 

10 月の地区大会には永家地区青少年育成副委員長が出前

講座の発表をしますので大いに期待が膨らみます。 

また当クラブの強みは遊ぶ時は遊び、勉強する時は真剣に

勉強します。 

今年度の職業奉仕に関しましては職業倫理で全国を飛び

回っている長老メンバーを委員長にお願して理事役員を

中心に例会以外で勉強会を開催しております。 

今後、ロータリー入会することで会員一人一人の商売に対

する倫理観が変わってくる事も会員増強には必要だと考

えます。 

だいたい以上のような事を当クラブの現状を報告して参

りました。 

今年度は皆さんにおかれましてはまずは一人一人が入る

入らないは別にして最低一人を勧誘して頂く事をお願い

致しまして私からの地区報告とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

会員増強委員会     委員長 都竹 太志 
 

先般の協議会において会員増強の為の秘訣を教えて頂きました。 

それは、『ロータリーを愛する事、そしてそれを多くの方に伝える事』だと。 

そこで、皆様の意識調査としてアンケートを取らせて頂きました。 

その結果は下記の通りとなっております。ご査収ください。 

尚、ご回答頂きました方々におかれましては、お忙しい中、 

ありがとうございました。 

感謝申し上げます。 
 

会員数：48名  回答：22名（期日内回答：18名）45％（37.5％） 

（１：強く感じる、２：少し感じる、３：あまり感じない、４：まったく感じない） 

 質問内容 1 2 3 4 無 

1 例会出席が楽しいですか 6 11 5 0 0 

2 入会して感動した事がありましたか 8 9 4 0 1 
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3 ロータリー活動を重荷に感じたことがありますか 2 11 8 1 0 

4 今までに退会したいと思ったことがありますか 0 9 8 5 0 

5 自分の子供をロータリーに入れたいと思いますか 0 12 7 2 1 

6 地域社会がロータリーの存在を高く評価していると思いますか 1 11 9 0 1 

7 ロータリーが職業上のモラル向上に役立っていると思いますか 1 14 7 0 0 

8 ロータリーが地域社会の発展に役立っていると思いますか 2 18 2 0 0 

9 ロータリーが青少年の育成に役立っていると思いますか 3 18 1 0 0 

10 ロータリーが今のままでよいと思いますか 1 17 3 0 0 

11 当クラブが今のままでよいと思いますか 2 16 3 0 1 

12 ロータリーに魅力を感じますか 5 11 6 0 0 

13 ロータリアンであることを誇りに感じますか 3 11 8 0 0 

14 例会場・例会時間は現状でよいと思いますか 5 13 3 1 0 

15 ロータリーがビジネス上の発展においてプラスになっていますか 2 14 6 0 0 

16 当クラブでの活躍が個人的成長と発展にプラスになっていますか 5 14 3 0 0 

 

 

＜8 月のお祝い＞ 
 

会員誕生日 

岩垣津 亘   Ｓ２９年 ８月２６日 

 

夫人誕生日 

谷口 欢也   とも子 ８月 ４日 

道下 利一   智美  ８月１０日 

針山順一朗   ゆかり ８月２５日 

長瀬栄二郎   まり子 ８月２８日 

 

 

結婚記念日 

島  良明   Ｓ５０年 ８月 １５日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 

本日は、会員増強委員会の担当例会です。都竹委員長、よ

ろしくお願いします。8/3の家族例会には、坂之上委員長

他親睦活動委員会の皆様、ご苦労様でした。 

        理事役員一同 

 

剱田ガバナー補佐就任祝いコンペで優勝させて頂きまし

たので。 三枝 祥一 

 

７月より入会させて頂きました。先輩方のご指導よろしく

お願いします。先日の家族例会では、２人の子供がうるさ

くてすいませんでした。お詫びの気持ちでニコニコへ。 

 高殿 尚 

 

 

8／6～8／7、豊田市で開催された中学生ハンドボール東海

大会で娘が所属する中山中学校が準優勝し、17 日から京

都で開催される全国大会に出場する事が決まりましたの

でニコニコへ。 谷口 欢也 

 

先週の土曜日の夜、偶然、剱田ガバナー補佐にお会いまし

た。インターアクトの前夜祭と言う事で深夜までご苦労様

でした。日曜日の朝も偶然お会いしまして、奥さんとご一

緒に宮に行かれるとの事。色々と気を使い大変だと感じま

したのでニコニコへ。 伊藤 正隆 

 


